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Il giorno giovedì 20 del mese di gennaio dell’anno 2022 alle ore 

20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, 

si è riunito in modalità videoconferenza il Consiglio di Quartiere                

per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

2. Incontro con i referenti della società Calcio Mario Bettinzoli 

 

3. Aggiornamento iniziative in itinere 

 

4. Riflessione sulla sintesi delle segnalazioni dal 2019 al 2021 

 

5. Definizione della modalità di realizzazione  dell’evento dell’8 

   Marzo   

      

6. Aggiornamento sulla fattibilità e realizzazione di un mercato 

   contadino 

7. Resoconto incontro con il NET DEL 28/12/2021  

 

8. Resoconto incontro assemblea dei presidenti del 18/01/2022 

 

9. Resoconto incontro con la presidenza della consulta ambiente e 

   CDQ per osservatorio Caffaro del 12.01.2022 

 

10. Resoconto incontro del 17/01/2022 con la coop. Mistral per il 

progetto accoglienza studenti/Erasmus. 

 

11. Proposta e approvazione sulla scelta di giornate a tema a cui 

dedicare spunti di riflessione con materiale letterario e 

fotografico ed eventuale modalità di realizzazione. 

 

12. Proposta, approvazione ed eventuale calendarizzazione di 

incontri conoscitivi con il CDQ di Chiesanuova e le associazioni o 

organismi presenti sul territorio. 
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13. Proposta e approvazione di un corso di bigiotteria in 

collaborazione con l’assessorato alle Politiche Giovanili 

 

14. Proposta e approvazione dell’istituzione di ulteriori panchine 

rosse nei parchi del quartiere. 

 

15. Proposta e approvazione dell’evento “Giornata del benessere” 

in collaborazione con la coop Capofila e promotrice “La rete” . 

 

Presiede la seduta il Presidente: Claudia Cauzzi 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Guido Menapace 
 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 
 

 

n.  

COGNOME 
 

NOME 
 

PRESENTE 
 

ASSENTE 

 BONERA DANIELE X  
 CAUZZI CLAUDIA X  
 COLOSIO PAOLO X  
 LANZONI  VERONICA  X 

 MENAPACE GUIDO X  
 RANJA PARVIZ AKTAR X  
 TAVELLI RICCARDO X  
     
     
     
     

 

 

 

La consigliera Veronica Lanzoni ha giustificato la propria 

assenza. 
 

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno. 

 

Il consigliere Bonera e il consigliere Tavelli contestano alla 

Presidente di non aver inviato il verbale in tempo utile per la 
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lettura e la documentazione riferita ai punti all’odg. Sebbene la 

Presidente abbia proposto loro di leggere il verbale durante la 

seduta,spiegando che non è stata inviata altra documentazione 

perché non presente , valutando pertanto la mancanza di propositi 

per l’annullo della riunione, come da loro sostenuto, dopo accesa 

discussione, il consigliere Bonera e il consigliere Tavelli 

decidono alle ore 21.15 di abbandonare la seduta. 

Verificata la  presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno:  

 

Punto 1  Approvazione del verbale della seduta precedente 

L’approvazione del verbale  della seduta precedente viene 

rimandato per due voti favorevoli e due voti astenuti. 

 

Punto 2 Incontro con i referenti della società Calcio Mario 

Bettinzoli 

I referenti della società Calcio Mario Bettinzoli informano di 

preferire un confronto in presenza, pertanto il loro incontro 

viene rinviato a data da destinarsi. 

 

Punto 3 Aggiornamento iniziative in itinere 

 a) La Presidente informa che l’incontro con il Cdqr delle scuole 

Deledda e Calvino  programmato per il mese di gennaio è stato 

rinviato  per la situazione pandemica e verrà riprogrammato appena 

possibile. 
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 b) La Presidente informa  che il progetto “ Dialoghiamo” rivolto 

alle donne straniere è in fase di organizzazione in modalità 

online a partire dal mese di Marzo 

 c)La Presidente informa che la proposta di contattare le 

biblioteche delle scuole sul territorio verrà rinviata appena 

superata la recrudescenza della situazione pandemica che non 

permette di reperire i referenti delle scuole stesse.  

 

Punto 4 Riflessione sulla sintesi delle segnalazioni dal 2019 al 

2021 

Si decide all’unanimità di prendersi ancora del tempo per 

affrontare al meglio lo stato delle segnalazioni, visto la 

quantità e la complessità della documentazione pervenuta dal 

Comune. 

 

Punto 5 Definizione della modalità di realizzazione  dell’evento 

dell’8 Marzo   

 La Presidente informa che sono in programma una serie di 

iniziative proposte dall’assessorato delle pari opportunità nella 

figura dell’assessore Morelli. Per quanto riguarda iniziative sul 

territorio la Presidente chiede ai consiglieri di portare, alla 

prossima seduta, una propria idea da valutare e eventualmente 

realizzare in quartiere. 

 

Punto 6  Aggiornamento sulla fattibilità e realizzazione di un 

mercato contadino 
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La Presidente informa che è stata inviata al Comune la richiesta 

per la realizzazione di un mercato contadino e pertanto di un 

incontro con l’assessorato di riferimento per valutarne la 

fattibilità. Restiamo in attesa di una risposta dagli uffici 

competenti. 

 

Punto 7 Resoconto incontro con il NET DEL 28/12/2021 

E’ stata inviata a tutti i consiglieri la documentazione i cui 

progetti descritti in tale documento sono stati presentati 

nell’incontro del 28/12/2022 dalle cooperative promotrici del NET 

con la presenza dei servizi sociali. Verrà programmato un 

ulteriore incontro invitando anche le associazioni sul territorio, 

a data da destinarsi.  

 

PUNTO 8 Resoconto incontro assemblea dei presidenti del 18/01/2022 

La Presidente informa che verrà redatto un verbale 

dall’assessorato alla partecipazione,tuttavia rende note le 

argomentazioni poste dai Presidenti come criticità riscontrate per 

una corretta funzionalità del consiglio di quartiere, quali:la 

difficoltà di tenere in vita la partecipazione dei cittadini nei 

CDQ per motivi di comunicazione; tempi lunghi di risoluzione delle 

segnalazioni; non sempre i CDQ vengono informati dagli assessorati 

di competenza su quanto avviene sul proprio territorio e, spesso, 

le informazioni si apprendono dai giornali. 

 

Punto 9  Resoconto incontro con la presidenza della consulta 

ambiente e CDQ per osservatorio Caffaro del 12.01.2022 
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La Presidente e i consiglieri Bonera e Menapace erano presenti al 

primo incontro con i  delegati a rappresentare i CDQ all’interno 

dell’osservatorio “ SIN Brescia Caffaro” del Comune. La riunione 

organizzata dalla Consulta per l’Ambiente del Comune è stata 

l’occasione per far conoscere  direttamente ai vari componenti sia 

dell’osservatorio che della Consulta la situazione di Chiesanuova-

Noce e le nostre richieste.  

È stato il primo incontro e ha riscontrato soddisfazione generale. 

Verrà pertanto programmato un prossimo incontro con l’intenzione 

di organizzarli a cadenza regolare o quando necessario per 

mantenere la collaborazione e informazione. 

 

Punto 10 Resoconto incontro del 17/01/2022 con la coop. Mistral 

per il progetto accoglienza studenti/Erasmus. 

La presidente informa che dall’incontro con la Cooperativa 

Mistral, per l’accoglienza degli studenti stranieri in Erasmus è 

uscita la richiesta fatta al nostro CDQ di pubblicizzare 

l’iniziativa sui nostri mezzi di comunicazione. 

 

Punto 11 Proposta e approvazione sulla scelta di giornate a tema a 

cui dedicare spunti di riflessione con materiale letterario e 

fotografico ed eventuale modalità di realizzazione. 

La discussione del suddetto punto viene rinviata alla prossima 

seduta non essendo presente il consigliere Tavelli, promotore 

della proposta. Si conviene inoltre all’unanimità che vista la 
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situazione pandemica non è il momento di proporre eventi pubblici. 

La discussione viene rinviato alla prossima seduta. 

 

Punto 12 Proposta, approvazione ed eventuale calendarizzazione di 

incontri conoscitivi con il CDQ di Chiesanuova e le associazioni o 

organismi presenti sul territorio. 

Viene approvata all’unanimità la proposta di incontrare a scopo 

conoscitivo le associazioni presenti sul territorio. Nella 

prossima seduta verranno decise le modalità e le tempistiche. 

 

Punto 13 Proposta e approvazione di un corso di bigiotteria in 

collaborazione con l’assessorato alle Politiche Giovanili 

Viene approvato all’unanimità. La presidente prenderà contatto con 

l’assessorato e quando possibile, in funzione della situazione 

pandemica, verranno stabilite le modalità di realizzazione ed il 

luogo. 

 

Punto 14 Proposta e approvazione dell’istituzione di ulteriori 

panchine rosse nei parchi del quartiere. 

La presidente propone la realizzazione di panchine rosse in ogni 

parco del quartiere con la collaborazione delle associazioni del 

territorio come progetto di rete. Non essendo stata presentata la 

proposta in modo definito non viene approvata con tre voti 

contrari. Si rimanda alla prossima seduta con maggiori dettagli. 
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Punto 15 Proposta e approvazione dell’evento “Giornata del 

benessere” in collaborazione con la coop Capofila e promotrice “La 

rete”. 

All’unanimità si decide di rinviare la discussione di tale punto a 

data da destinarsi, in attesa che la cooperativa promotrice 

fornisca maggiori informazioni. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.05 
del 20/01/2022 

 

Letto, confermato e sottoscritto 
 

 

 Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 
 Claudia Cauzzi                    Guido Menapace 


